

～5歳児 にこにこタイムの様子～

みんなで一緒に
びゅーっ！！



うわあー！
大きなシャボン玉、割
れずにできたよ！



にこにこタイムの夏休み、お天気が良く暑すぎない日は水遊びをして楽しみました。暑い夏の陽ざしに負けず、びしょぬれになって夢中になって遊んでいた5歳児さんです。「今日は水遊びできるよ」と声を掛けると「やったー！！」と喜んでいた子ども達。水鉄砲や泡遊び、シャボン玉、スーパーボールすくいなど沢山水と触れ合って楽しく遊びました。シャボン玉遊びでは、大きなシャボン玉をつくることにも挑戦していました。割らずに飛ばすにはコツがいり、初めは苦戦していた子ども達ですが、何度も繰り返して遊ぶ中で、慎重にシャボン液に浸けふわっと軽く振ることで上手に大きなシャボン玉をつくれるようになり、「見て！シャボン玉できた！」と大はしゃぎしている姿が可愛らしかったです。

雨の日や暑すぎて中止の日は、お部屋で夏祭りごっこをして遊びました。お祭りやイベントなど中々開催されない中、子ども達に少しでも楽しんで欲しいという思いで遊びの中で夏祭りごっこをしました。「魚釣り」「塩焼きそばとから揚げ屋さん」「綿あめ屋さん」や「フライドポテト屋さん」「ボール入れ」等子ども達がやりたいお店を考え、必要なものをつくりお祭りごっこを楽しんでいました。魚釣りでは、自分達で作った魚をプールで釣れるため「今日もお魚つくりたい！」と言って魚づくりを楽しんだり、「お魚沢山釣れたよ！」と言ってバケツに入れたお魚を見せてくれたりと、楽しそうな姿が見られました。食べ物屋さんでは、「私、お店屋さんやりたい！」と言って役割分担をして、「いらっしやいませー！」とお友達を呼んだり「おみくじもつけない？」と言って自分達でおみくじをつくり「おまけです。どれがいいですか？」と言って5歳児さんらしく、どんどんアイデアを出し合って楽しむ姿が見られました。

いらっしやいませ！
ポテト屋さんだよ。
ソース付きです！



ピアノの音に合わせてリトミック！トンボになって走ったり、音に合わせてゆっくり歩いたり、ピタッ！と音が止まると同時に止まったりと体を動かして遊びました。「今度はキリンさんになりたい！」「ウサギさんがいい！」「カエルやりたい！」と、リクエストを聞きながら色々な動物になりきって、楽しみました。たくさん体を動かした後は「おやすみ～」と言ってゴロンと寝転んで休憩・・・起きる時は元気に復活してまた沢山遊んだ5歳児さんでした。



スキップしたり走った後は
ごろ～ん…おやすみ～。